

Jahresrückblick Unihockey 2023

Saison 2022/2023

Die Unihockeyabteilung des TV Mellingen kann auf eine erfolgreiche Saison 2022/23 zurückblicken. Die Juniorenmannschaften zeigten viel Leidenschaft und grossen Einsatz. Wobei die D-Junioren die Saison auf dem hervorragenden zweiten Tabellenplatz beendeten.

Unsere Mannschaften belegten die folgenden Schlussplätze:

E-Junioren wird keine Tabelle geführt

D-Junioren 2. Platz

C-Junioren 7. Platz

A-Junioren:

Die A-Junioren spielten eine hervorragende Saison und konnten ihre Gruppe gewinnen. Dies berechnete eine Teilnahme an der Schweizermeisterschaft. Durch Ihren grossartigen Kampfwillen konnten sich die aufopferungsvoll spielenden Junioren für den Halbfinal qualifizieren. Leider ging dieser verloren. Den jungen Mellingern gelang allerdings eine ausgezeichnete Reaktion im kleinen Finale, welches sie gewinnen konnten. Somit feierten unsere A-Junioren den hervorragenden 3. Rang an der Schweizermeisterschaft. Herzlich Gratulation!

Herren:

Bei unseren Herrenmannschaften konnte eine durchgezogene Bilanz gezogen werden. Das erstmals angetretene Herren 3 zeigte eine Saison mit vielen Hochs und wenigen Tiefs. Der Teamzusammenhalt war sehr gut und der Spass stand im Vordergrund. Die Mannschaft beendete die Saison auf dem guten 4. Tabellenrang.

Die sehr jungen Herren 2 spielten eine Meisterschaft die einem Lernprozess gleichkam. Zu Beginn der Saison war die Mannschaft oft überfordert, viele Spieler mussten feststellen, dass das Herrenunihockey doch eine andere Stufe als bei den Junioren ist. Es gelang der Mannschaft allerdings eine gute Steigerung und die Saison wurde schlussendlich auf dem 9. Rang beendet.

Die erste Mannschaft musste sich nach dem Aufstieg in die 2. Liga in einem neuen Umfeld behaupten. Dies gelang der Mannschaft über weite Strecken sehr gut. Die Mannschaft konnte sich in der höheren Liga behaupten und mit allen Gegnern mithalten. In der sehr ausgeglichenen Liga reichte es am Ende der Saison zum 5. Platz in der Tabellenmitte.

Saison 2023/2024

Der TV Mellingen startete die neue Saison mit denselben Junioren und Herren Teams, wie der vorangegangenen Saison. Die Juniorenmannschaften begannen die neue Spielzeit mit viel Freude und Spass am Sport. Sie bewegen sich aktuell alle im erweiterten Tabellenmittelfeld. Wir freuen uns auf eine gute zweite Saisonhälfte mit noch einigen kleinen Verbesserungen in der Tabelle.

Die Herrenmannschaften starteten wieder mit 3 Teams in unterschiedlichen Ligen. Die 3. Mannschaft hat nach einem missglückten Saisonstart gut in die Meisterschaft gefunden und befindet sich aktuell auf dem 6. Rang im Tabellenmittelfeld. Die zweite Mannschaft hatte nach einem sehr starken Start in die Saison eine Baisse, aus welcher sie sich noch vor der Weihnachtspause wieder erholen konnte. Aktuell befindet sich das Team ebenfalls auf dem 6. Tabellenrang.

Die erste Mannschaft startete mit hohen Ambitionen in ihre zweite Saison in der zweiten höchsten Schweizer Kleinfeldliga. Die Spielzeit begann mit einem ausgeglichenen Saisonstart mit vielen Unentschieden. Im Laufe der Saison konnte das Team auch durch viele Verletzungen nicht immer ihr Potenzial abrufen. In einer sehr ausgeglichenen Liga ergibt dies den aktuellen Rang 8.